

# Code Rouge manifeste devant le siège de TotalEnergies à Bruxelles

**Bruxelles, 28/10/24 - Après les actions de masse réussies à Feluy et dans le port d'Anvers, au cours desquelles les activistes ont bloqué les routes menant à deux des plus grands sites de TotalEnergies en Belgique, les activistes manifestent maintenant devant le siège de la société à Bruxelles. L'action se concentre cette fois sur « le rôle de l'entreprise dans les violations des droits humains et ses pratiques belliqueuses ».**

Au cœur de Bruxelles, une centaine d'activistes ont manifesté aujourd'hui devant l'entrée du siège belge de TotalEnergies. La manifestation est tolérée par la police. Avec du faux sang, les activistes ont voulu représenter les « violences meurtrières alimentées par les activités de TotalEnergies ». Cette action s'inscrit dans le cadre de l'action de masse Code Rouge qui a occupé ce week-end deux sites de l'entreprise à Anvers et dans le Hainaut.

L'action dénonce la responsabilité de TotalEnergies dans les questions humanitaires internationales. Sur les pancartes des militant-es, des slogans tels que « Total tue » et « La paix n'est jamais fossile ». « Les entreprises comme TotalEnergies ne sont pas seulement polluantes, elles alimentent aussi les guerres et les violations des droits humains dans le monde. Des projets comme EACOP illustrent parfaitement la manière dont elles continuent à développer l'exploitation de carburants fossiles au détriment des populations et de l'environnement. L'impact de ces projets sur les communautés locales est dévastateur et TotalEnergies reste les bras croisés. Nous ne laisserons pas ces exactions se produire », a déclaré Rudi Neusbloem de Code Rouge.

## À propos de Code Rouge

Code Rouge est un mouvement de désobéissance civile visant l'industrie fossile, créé par des activistes et soutenu par différentes organisations et groupes d'actions. Le mouvement bloque les activités des industries des combustibles fossiles et de l'aviation afin de mettre un terme à leurs activités polluantes et à l'exploitation systémique du vivant.

Au cours des deux dernières années, Code Rouge a déjà permis à des milliers de personnes concernées de se mobiliser lors d'actions précédentes contre TotalEnergies, Engie et l'industrie de l'aviation.

**Rudi, porte-parole de Code Rouge:** « En pleine crise climatique, ces entreprises et ces responsables politiques continuent à faire comme si de rien n'était. Nous sommes de retour pour faire entendre notre voix, et nous reviendrons jusqu'à ce qu'ils mettent fin à leurs activités dévastatrices. »